

おにぎり通信

2012年9月29日(土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは!私たちは毎週土曜日に、四ツ谷周辺と銀座・日比谷公園、東京

えきしゅうへん せいかつ
かたがた ほうもん
駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

北日本も今年は異例の暑さでした。そのため北海道の阿寒湖や知床峠などでは、例年なら9月下旬には紅葉の見ごろを迎えはじめるのに、まだ木々が青やしているとのことです。それでも秋の気配が感じられるようになっています。花前線というのがあります。いちばんおなじみなのが春の到来を告げる桜前線ですが、今ごろの季節はススキ前線で、東京では平年より12日遅く、昨年より5日遅く開花したそうです。暑さが長ずいた券、ススキの開花も遅くなったということになりますね。

☆ 9月18日 福祉行動報告

H さん (50代) 生活保護を申請され、とりあえず とうきょうきんこう りょう はい 東京近郊の寮に入られました。

次回の福祉行動: 1 0月 1日 (月)。東京駅丸の内北口地下・喫煙所脇
の車輪のところに朝8時30分までに集合です。

でようき 病気やケガの治療を希望される方や、体を休めたい方と一緒に福祉事務所まで、ボランティアが同行いたします。福祉行動は原則として毎週月曜日に行います。

福祉行動は参加されるそれぞれの方が、ご自身の希望をご自身の言葉でハッキリと福祉事務所に伝えることにより成り立ちます。

もより ふくしじむしょ 最寄の福祉事務所

今年の2月8日、江東区は区内の竪川河川敷公園において、「行政代執行」の名のもと、現地で起居する野宿者のテント等を強制撤去しました。それから半年、8月11日には、この公園の五之橋下に、「竺代豊国 五渡亭園」がオープンしました。江東区は庭園のオープンを前にして、江事が終わったはずの場所に鋼板を設け、通行できるはずの公園の一部を通行止めにしたそうです。この鋼板は野宿者の小屋を外部から見えないようにし、交通を遮断するかたちで設置されたとのこと。

公園の工事が終わっていることは区自体が認めています。にもかかわらず、 鉄板で覆うというのは、「排除のフェンス」「差別化のフェンス」としか考え られません。まさに首に見える差別の垣根です。

野野宿者の小屋のそばで子どもたちが遊び、地域の人たちとの交流風景も カート たてかわかせんじきこうえん 見られた竪川河川敷公園。そんな姿はもう、もどってこないのでしょうか。



おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せずに、ゴミ 箱に入れるなどして片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは かならずその日のうちにお召し上がり下さい。一人でも多くの方に召 し上がっていただくため、おにぎりは一人一個でお願いいたします。

四ツ谷おにぎり仲間 連絡先: 090-4959-0652 岩田